

Keine Entscheidung über Windpark

Flörsbachtal (rim). Auf Nachfrage hat das Regierungspräsidium Darmstadt mitgeteilt, dass die derzeitige Frist für eine Entscheidung über den Genehmigungsantrag für den Windpark Flörsbachtal-Roßkopf – der 14. September – vermutlich nicht zu halten sein wird. Darüber informierte Bürgermeister Frank Soer bei der Sitzung der Gemeindevertreter. „Darüber hinaus wurde mir von der zuständigen Sachbearbeiterin mitgeteilt, dass inzwischen von den ursprünglichen zwölf Anlagen nur noch sechs im Genehmigungsverfahren sind.“ Davon befänden sich keine auf Grundeigentum der Gemeinde Flörsbachtal. Vier der noch im Genehmigungsverfahren befindlichen Anlagen seien auf der Gemarkungsfläche Flörsbachtal und im Grundeigentum der Gemeinde Jossgrund. Zwei Anlagen befänden sich auf der Gemarkungsfläche Jossgrund und im Grundeigentum von Hessen Forst.

GNZ 06.09.2017